Feuerwehrwesen



Freiwillige Feuerwehr Abbesbüttel

Osterfeuer – Rund 400 Gäste folgten der Einladung – darunter viele Neubürger.

Am Abend des 19. April war ein Nähe des Sportplatzes in Abbesdeutlicher Feuerschein und eine

büttel zu erkennen. Der Grund hierstarke Rauchentwicklung in der für war das traditionsreiche Oster-

feuer der Freiwilligen Feuerwehr mit ihrer Jugendfeuerwehr und den kleinen Feuerdinos. Rund 400 Abbesbüttelerinnen und Abbesbütteler sind mit ihren Familien und Freunden der Einladung der ehrenamtlichen Brandschützer gefolgt, um gesellige Stunden am Feuer zu verbringen. "Wir sind gern Gastgeber und freuen uns sehr über die vielen kleinen und großen Besucher", sagte Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg nachdem die Kinder der Jugendfeuerwehr unter Aufsicht und Begleitung der professionellen Brandschützer den Brennholzstapel entzündeten. In diesem

Jahr gab es neben Bratwurst und Krakauer vom Grill eine herzhafte Gulaschsuppe aus der Feldküche. Die Kinder und Jugendlichen der Jugendfeuerwehr haben Knicklichter verkauft. "Wir wissen, dass die bunten kleinen Lichter gerade bei kleinen Kindern für leuchtende Augen und Sicherheit in der Dunkelheit sorgen, sagte Jugendwart Sven Weiner. "Eine besonders große Freude macht uns der Besuch vieler Neubürger und die vielen uns entgegen gebrachten, freundlichen Worte", sagte der stellvertretende Ortsbrandmeister Rouven Langan-

